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会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

傍聴される方へのお願い
　新型コロナウイルス感染症の予防及び拡大防止のため、傍聴受付時に検温を実施しております。また、傍聴する際にはマスクを
着用し、アルコール消毒液による手指の消毒をお願いしています。
　また、本会議の傍聴席は、一定の間隔を空けるため、席数を減らし１８席のみとなっております。感染予防のため、できるだけ
傍聴はお控えいただき、インターネット中継をご覧ください。
　各常任委員会については、委員会室は狭く、一定の距離を保つことが困難なため、廊下での傍聴となります。
　ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

インターネット議会中継を行っています
　市議会では開かれた議会を目指し、本会議の様子をインターネットにて配信しています。鎌ケ谷市議会のホームページでご案内
をしておりますのでご覧ください。
　なお、視聴の際は免責事項をお読みいただき、ご了承くださいますようお願いします。

鎌ケ谷市議会のホームページアドレス　https://www.city.kamagaya.chiba.jp/gikai/index.html

６ 月 会 議 が 始 ま り ま し た
◎６月会議の日程が決まる
　６月１６日（木）午後１時に会議を開き、次のとおり日程を決定しました。

日 曜日 時　間 内　容

６月２１日 火 午前１０時 議案に対する質疑

　　２２日 水
午前１０時 都市・市民生活常任委員会

午後 １ 時 教育福祉常任委員会

　　２３日 木 午前１０時 総務企画常任委員会

　　２４日 金 午前１０時 一般質問

　　２７日 月 午前１０時 一般質問

　　２８日 火 午前１０時 一般質問

　　２９日 水 午前１０時 一般質問

７月　１日 金 午後 １ 時 委員長報告・討論・採決・散会

マークの付いた会議はインターネット中継を行っています。

◎今会議で審議される議案
議案第１号　令和４年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第１号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額３６２億４千万円に対し、歳入歳出それぞれ４億２，８６４万９千円を追加し、補正後の予算総額

を３６６億６，８６４万９千円にしようとするものです。

《上記の議案第１号は、６月１６日に原案のとおり可決されました。》

議案第２号　鎌ケ谷市手数料条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�住宅の質の向上及び円滑な取引環境の整備のための長期優良住宅の普及の促進に関する法律等の一部を改正する法律

の施行等に伴い、新たに長期優良住宅維持保全計画の認定の申請に対する認定手数料等を定めようとするものです。
議案第３号　令和４年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第２号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額３６６億６，８６４万９千円に対し、歳入歳出それぞれ２億１，４３２万１千円を追加し、補正後

の予算総額を３６８億８，２９７万円にしようとするものです。
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第147号 令和 4年 6月 19日（２）

６月２４日（金） 午前10時から

伊福　幸一　議員
　○�本市のスポーツ振興について（本市のスポーツ施設について/福太郎
アリーナについて/小中学校の体育館のエアコン設置について/多目
的グラウンドやスポーツ広場について）

　○�シェアサイクル事業について（シェアサイクル事業の概要について/
近隣市の導入状況、効果について/本事業の導入について）

大野　幸一　議員
　○�初富駅周辺整備について（初富交差点の整備について/初富駅前広場
及びアクセス道路について）

午後１時から

土屋　裕彦　議員
　○�商店会の活性化について（今までの施策展開について/商店会の街路
灯について）

河内　一朗　議員
　○�２０２５年問題を見据えた本市の要介護者対策について（過去５年
間の本市の要介護者の年代別推移について/軽度認知障害に対する本
市の取り組みについて/介護者に対する本市の課題と対策について/
今後の超高齢化社会を見据えた本市の財源確保対策について）

＜休　憩＞
森谷　　宏　議員
　○�マイナンバーカードの動向について（申請の状況について/健康保険
証としての利用について/今後の利用拡大について）

６月２７日（月） 午前10時から

津久井　清氏　議員
　○�当市に於ける小中学校教員の不足状況は生じているか、また「働き
方改革」の進展状況について問う（当市の小中学校教員の配置状況
はどうなっているか/市教育委員会による講師の確保、助言指導等の
取り組み状況はどうか/当市の教員の「働き方改革」の前進面は何か）

　○�厚生労働省からの「生活保護申請時の扶養照会」について、新たな
通知の内容をどう認識しているか問う（厚生労働省通知の内容と当
市の認識はどうなっているか/現行の当市のホームページ「生活保護
のしおり」にどう記載されているか/当市の生活保護行政の今後の取
り組みの方向性を問う）

松原　美子　議員
　○�インボイス制度について（インボイス制度の概要について/本市にお
ける影響について/インボイス制度に対する本市の考え方について）

　○�各保育施設の給食について（公立保育園と私立保育園の現状（アレ
ルギー食の対応を含む）/費用負担の状況について/副食費の助成に
ついて）

　○�高齢者の聞こえづらさの問題について（公共施設での聞こえの保証に
ついて/認知症との関連について/補聴器の助成制度の実現について）

午後１時から

富田　信恵　議員
　○�女性の活躍推進と男女共同参画の取り組みについて（本市の男女共
同参画計画のこれまでの成果について/女性デジタル人材育成プラン
について/地域女性活躍推進交付金の取り組みについて/ジェンダー
ギャップ（男女の固定的な役割分担意識）の解消について/男性の育
児参加について/学校関連の活動・行事におけるオンライン化の推進
について（保護者会やＰＴＡ活動・行事に保護者が参加しやすい環
境を）/仕事と子育て等の両立を阻害する慣行等への対応について）

小易　和彦　議員
　○�新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用について
（「コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分」の概要について/
本市に対する交付限度額と今後の検討スケジュールについて/生活者
支援や事業者支援に関する対応について）

　○�帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について（帯状疱疹の原因と治療
について/帯状疱疹の予防について/市独自の助成について）

＜休　憩＞

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
中村　潤一　議員
　○�ＩＣＴ教育等について（現状について/課題について/ＩＣＴ教育と
児童・生徒の体力・学力・視力との関連性について）

　○�農作物の被害防止と支援策等について（被害の実態と防止について/
被害農家に対する支援策について/後継者支援と養成策について）

６月２８日（火） 午前10時から

鈴木　哲也　議員
　○�コミュニティバス「ききょう号」について（コミュニティバスの目
的とこれまでの取り組みについて/課題や要望について/持続可能な
運行について）

　○�男性個室トイレへのサニタリーボックス設置について（男性におけ
る尿漏れについて/サニタリーボックスの設置状況について/今後の
対応について）

後関　俊一　議員
　○�本市における観光促進について（平成２５年度に策定された鎌ケ谷
市観光ビジョンについて/鎌ケ谷市観光ビジョンの成果と課題につい
て/次期鎌ケ谷市観光ビジョンについて）

午後１時から

佐藤　　剛　議員
　○�みどりの食料システム戦略と有機農業の里（オーガニックビレッジ）
づくりについて（本市の今後２０年の人口推移の見通しについて/市
内の有機農業の現状について/みどりの食料システム戦略に基づいた
基本計画の策定について）

　○�障がいのある方に対する計画相談支援事業について（計画相談支援
事業の概要について/本市における計画相談支援事業の現状について
/計画相談支援推進事業補助金の概要と要件について）

宗川　洋一　議員
　○�新京成線連続立体交差事業と関連事業について（道路（側道・交差
道路など）整備の進捗状況と今後の整備予定について/公園（新鎌ケ
谷地区：県道船橋我孫子線沿い）の整備について/高架下利用につい
て/南北自由通路と接続する道路の歩道整備について/今後の新鎌ケ
谷地区のまちづくりについて）

６月２９日（水） 午前10時から

松澤　武人　議員
　○�地域経済の好循環に向けた取り組みについて（地域経済循環の現状
について/消費喚起策について/農商工連携とブランド化の推進につ
いて/今後の事業者支援の方向性について）

　○�金融との関わりについて（公金の収納について/公金の管理・運用に
ついて/三菱ＵＦＪ銀行鎌ケ谷支店跡地について/金融教育について）

矢崎　　悟　議員
　○�道路・河川の維持管理について（道路の維持管理について/生活道路
の安全対策について/歩道における電柱等占用物件の対応について/
河川の維持管理について）

　○�通学路の安全対策について（昨年に実施した通学路の総点検後の対
応状況について/通学路の車両規制について/防犯カメラの運用状況
と設置について）

午後１時から

葛山　繁隆　議員
　○�動物との共生社会について（犬・猫のマイクロチップ装着義務化の
背景と概要について/災害時のペットの避難について/動物愛護の啓
発活動について）

佐竹　知之　議員
　○�盛土問題について（点検の内容について/危険か所について/本市に
おいての問題、今後の課題について）

　○�学校体育館へのエアコン設置について（国・県からの設置費用助成
について/設置に対する市の考えについて）

　○�買い物難民対策について（買い物難民に対する市の施策について/移
動販売について/買い物送迎車の支援について）


